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Beitrag von „sirtakimann“ vom 3. Juni 2019, 10:53

Dass er was kann erkennen alle. Das heisst aber nicht dass er zwangsläufig groß raus kommen
muss.

Sabi und Teuchi waren technisch auch allen anderen überlegen.

7 Millionen find ich absolut ok. Stand jetzt.
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